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Dall'uscita del film ACAB nelle sale, molteplici sono state le risposte del mondo ultras e non,
nelle piazze e negli stadi, non ultima è arrivata anche una risposta in musica. Ferro Giant,
rapper milanese ed ultras del Parma, assieme all'amico Dea ha scritto e cantato queste rime:

  

VIDEO 

  

{qtube vid:=ZqvXI4PeSFo}

  

  

      

  

TESTO

  

(Dea)
qui si sbanda e chi comanda fa solo demagogia
è la polizia di stato o lo stato di polizia?
non vedo nessuna via, una pseudo-democrazia
è roba vostra, è cosa nostra, ma non certamente mia
un cognome che è un programma
Antonio Manganelli capo dell'arma, già questo è un dramma
la volante passa e minaccia
basta un lampeggiante acceso e si ribalta la piazza
le colline hanno gli occhi, chiaro
ma anche naso, bocca e orecchie, e le manette appese a un lato
mi sento circondato, mezzo imparanoiato
da un pezzo son trattato molto peggio del peggio ladro
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la perquisa in curva e non ti passa
la perquisa pe' na curva freno a mano a centottanta
non è per fare il gangsta o robaccia simile
hanno passato il limite, gridamo in coro "basta"

RIT.
(Ferro) vedo solo militari, vedo solo militari
vedo solo militari finanzieri e caschi blu
sono in para, fanno a gara, sono in para, fanno a gara
sono in para, fanno a gara a chi pesta di più
(Dea) in tutti questi anni io ne ho visti tanti 
morire per mano di chi dovrebbe controllarci
questa è per tutti quanti, Cucchi, Aldrovandi
Furlan, Riccardo Rasman e Gabriele Sandri

(Ferro) 
questo è il belpalese, divise intrise
di sangue innocente, piange la mia gente 
mentre il vostro agente mente, ride (cazzo ridi?)
butta le armi e prova a incastarmi, vin diesel
e come siamo messi, ci chiamano ribelli
se nei dischi raccontiamo il vero, ovvero che
voi siete maestri, professionisti
dei manganelli lo cantava già De Andrè
e quanta rabbia ho dentro quando penso a Federico
che manco ero suo amico ho soltanto sentito 
l'estratto di uno dei quattro infami
"l'abbiamo bastonato di brutto" mi è bastato, cani
io mi imparanoio, ma per voi è un gioco 
il gatto contro il topo, ma le trappole le trovo
noi chiediamo poco, finché non siamo liberi
rispettiamo solo i vigili del fuoco

RIT. X2
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